



Bild von Jobove Reus auf Pixabay

Master of Puppets

Master of Puppets heißt das dritte Album der Heavy Metal Rocker Metallica. Das Album erschien 1986 und hat mich in meiner Jugendzeit stark beeinflusst und mitgenommen. Aber worum ging es da überhaupt? Auf dem Cover sind oben rechts und links Hände abgebildet, die Schnüre in der Hand halten, die zu einem Feld von Grabsteinen führen. Das Cover war ein Rätsel das mein Leben bestimmt hat. Was wollte es uns Metal Heads sagen? Jahrzehnte gingen ins Land. Heute höre ich das Album auf Youtube. Ich habe viel geweint, denn ich habe erkannt, was es mir sagen wollte. Wir Menschen sind es selber, die uns ins eigene Grab führen. Es liegt an der omnivoren Lebensweise der Menschen. Diese Lebensweise lässt eine äußerst komplexe Kettenreaktion ablaufen. Alle omnivore Menschen sind Massenmörder an den Tieren. Es baut sich so eine große Schuld auf. Die omnivoren Menschen können jederzeit vom Tod abgeholt oder zu äußerst vielfältigen Tätern gemacht werden. Der Tod besteht aus den ermordeten Tieren gleichermaßen, als auch aus dem eigenen Arschloch. Die Kultur entsteht im Darm und wird über das Arschloch herausgegeben. Das Arschloch ist dabei der Torwächter und der Entscheider über Leben und Tod des eigenen Körpers. Es besitzt eine unheimliche, große Macht. Die Despoten der Welt, die Puppenspieler, sind eigentlich nur die Arschlöcher der Völker. Sie lassen heraus, was die Völker gegessen und getrunken haben. Der Führer ist das Lebensmittel. Ist die Kultur in die Welt herausgegeben worden, bestimmt sie dort das Leben des kleinen Scheißers. Zusammen ergibt die omnivore Kultur eine nahezu unlösbare Kriegserklärung an die Erde und das Leben selbst. Ich habe das alles nun verstanden. Damit bin ich aber sehr alleine. Die Menschen wollen lieber alles zerstören, als sich selbst verstehen. Aufklärung ist aber ein Weg zur Lösung der Konflikte. Deswegen werde ich meinen Weg weiter gehen. Man kann das Leben erraten, indem man auf seine Verdauung hört. In der Verdauung spielt sich jedes mal die ganze Evolution ab. Mit der besonders feinen veganen Lebensweise erkennt man einiges an Informationen. 12.08.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org